



An die Vorsitzende des Integrationsausschusses

Frau Dilek Engin

Wuppertal, 18.08.22

**Antrag zur Sitzung des Integrationsausschusses am 25.08.2022**

**Stellungnahme zum Angriff im Haus der Integration**

**Sehr geehrte Frau Engin,**

**wir beantragen, dass der Integrationsausschuss folgende Erklärung abgibt:**

„Wir sind entsetzt über den Angriff auf eine Mitarbeiterin des Hauses der Migration, den wir entschieden verurteilen.

Jegliche Gewalt gegen Mitarbeiter: innen, die für die Allgemeinheit arbeiten, ist unerträglich.

Wir wünschen der Kollegin eine schnelle Genesung und allen Kolleg:innen, dass sie diesen Schock in der nächsten Zeit gut verarbeiten können und dazu die bestmögliche Hilfestellung bekommen.

Den Worten des Oberbürgermeisters: „Wir werden jetzt alles tun, damit alle Kolleginnen und Kollegen im Haus der Integration auch langfristig die bestmögliche Unterstützung erhalten“, schließen wir uns an. Sicherheitskonzepte sollten geprüft und angepasst werden.

Wir fordern an dieser Stelle erneut alles zu tun, um die unwürdige Wartesituation der Hilfesuchenden zu verbessern und das Haus der Integration mit genügend Beschäftigten auszustatten, um eine zügige Terminvergabe und Bearbeitung von Anträgen zu ermöglichen, da dies mit der Existenzsicherung verbunden ist und ebenfalls zur Sicherheit aller Beteiligten beitragen würde.“

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dirk Jädke

POWER OF COLOR